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东溪镇：党的创新理论进茶园

区市场监管局组织召开
房地产广告专项整治集体约谈会

本报讯（记者 杨静）近日，区

市场监管局组织召开房地产广告专

项整治集体约谈会。区内媒体代

表、房地产开发商、房地产中介机

构、房地产专业网站等相关机构负

责人共计60余人参加会议。

区市场监管局相关负责人根据

《中华人民共和国广告法》《房地产

广告发布规定》等法律法规，向与会

人员详细讲解了《广告法》中涉及房

地产的相关条款、房地产广告发布

规定，就房地产广告发布中的一些

常见问题进行了解析，同时，针对房

地产广告领域存在的突出问题，提

出广告发布建议。

会上，还通报了我区房地产广

告市场虚假宣传、违法广告情况，并

就典型案例进行剖析和解读，同时

传达学习了《重庆市市场监督管理

局办公室关于开展房地产广告专项

整治行动的通知》精神，并对下一步

工作做了安排部署。

近日，东溪镇“黄葛树

下我的家”理论宣讲队走

进文化茶园，以座谈会的

方式，用接地气的语言宣

讲党的创新理论。宣讲队

结合东溪镇发展状况和下

一步发展方向作宣讲，并

动员大家为东溪发展积极

献计献策，生动的宣讲收

获了茶友们的阵阵掌声。

通讯员 程娟 摄

“和‘妈妈’们一起过节，很幸

福！”2019 年“六一”儿童节，莲石小

学爱心家园里，该校20 名贫困留守

儿童开心地笑着，虽没有父母陪在

身边，他们脸上仍洋溢着幸福的笑。

留守儿童有了新家

隆盛镇莲石村位于綦江东面，

海拔900米左右，许多村民背着行囊

到各个城市务工去了，孩子们成为

留守儿童。为帮助这些孩子健康成

长，在区关工委的指导下，2009年11

月，区人力社保局、区农业农村委共

同在莲石小学建设起爱心家园，组

织职工组成“爱心妈妈团”，从生活、

学习、思想上关心帮助学校的贫困

留守儿童，这一行动，转眼已经开展

了十年。

“妈妈”们每年“六一”儿童节

和春节前夕都要去看望孩子们，为

他们准备衣服、书籍、学习用具、食

品。山路蜿蜒，“妈妈”在变，对孩子

们的爱却从未改变，爱心家园，就是

孩子们的另一个家。

爱心家园承载梦想

现就读于綦江中学的王露娇，

在莲石小学就读期间，由于父母常

年在外务工，家里没人照顾，2009年

住进爱心家园，“妈妈”们的关爱让

她倍感温暖。2013 年，王露娇打破

三角学区跳高纪录，2017年9月，她

以优异成绩进入綦江中学，并多次

在区田径运动会中取得好成绩。

现就读于西南交通大学的秦传

盛从小就爱学习、善思考，因家庭条

件不好，父母外出务工，2009年住进

爱心家园。课堂上他认真学习，课

堂外，他大量阅读书籍和电子刊物，

不断积累知识，2017年9月以优异成

绩考入西南交通大学，实现了大学

梦，秦传盛也成为莲石小学孩子们

的榜样。

10年接力爱心不断

从 2009 年到现在，爱心接力从

未间断。在节日，爱心家园常常组

织孩子们与隆盛镇新场敬老院的老

人们一起开展活动，将敬老孝亲的

传统美德传递给孩子们。

10年的坚持，播种希望、点燃梦

想，引导孩子们积极向上，常怀感恩

之心。10年来，区人力社保局、区农

业农村委累计捐赠9万余元，资助90

余名贫困留守儿童。

文/通讯员 文雨 杨昌美

和爱心妈妈一起住进新家
——记区人力社保局、区农业农村委帮扶莲石小学爱心家园

重庆市綦江区检察院日前在全院开展

“10种类型”工作作风问题专项整治。据该

院纪检组负责人介绍，该院将聚焦人民群

众反映强烈、损害人民群众利益的突出问

题，着力整治10类工作作风问题：一是比划

型。表现为工作上下一般粗，机械执行上

级部署安排；二是说唱型。表现为表态多、

调门高，行动少、落实差。三是太极型。表

现为遇到问题左躲右闪、上推下卸。四是

木偶型。表现为对待工作慵懒散拖、敷衍

塞责。五是打盹型。表现为精神萎靡不

振，遇事装聋作哑。六是走秀型。表现为

搞形式、走过场。七是梗阻型。表现为吃

拿卡要，冷硬横推。八是两面型。表现为

说一套做一套，阳奉阴违。九是三拍型。

表现为搞“一言堂”，违反规定乱决策。十

是佛系型。表现为当老好人、和稀泥，不贪

不占也不干。

该院要求各内设机构全面对照10类工

作作风问题，认真自查，建好整改台账，不

折不扣地抓好整改落实，真正做到一项一

项整治、一个一个突破、一件一件销号。该

院纪检组将会同政治部开展专项整治监

督，严肃追责问责，并将本次专项整治工作

纳入检察人员绩效考核，严格奖惩。

文\李立峰 曹芸苹

据7月2日《检察日报》
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从媒体相加到融合发展

随着互联网的迅猛发展，推动

传统媒体与新兴媒体融合发展，占

领互联网这个新的主阵地，不容回

避，无可回避。我区新闻事业发展

在区委领导下，因势而谋，应势而

动，顺势而为。积极开展从相加到

相融转型的探索，着力建设全媒体

传播体系，努力实现你中有我、我中

有你，你就是我、我就是你。

近些年来通过努力，在硬件设

施上，綦江媒体采编中心建成投用、

二级电视台成功创建。在内容生产

上，电视台2018年尝试推出“玩转露

营基地”“打探綦江铁匠铺”“沱湾包

粽子比赛”等直播活动31场，线下粉

丝互动16次。其中全媒体产品《千

里渝黔一线牵》大型直播活动，首次

在重庆西站、綦江东站、动车上开设

“全媒体直播间”；首次实行主持人

中心制，组成“主持人+全媒体记者+

技术人员”的团队，电视、广播、手机

台同时上线，多角度、全方位、立体

聚焦渝贵铁路开通的各个现场，直

播时长达近4小时，在线观看人数近

30 万人，首次真正意义上实现全媒

体直播。

《綦江日报》通过平台技术融

合、管理服务融合、渠道经营融合、

产品业态融合、产品内容融合等形

式，借助图片、图表等多种手段进行

报纸编辑出版活动，向读者提供多

元化全方位信息，丰富了纸媒的可

读性，增加了报纸的阅读价值，产生

了信息影响力增大、权威性提高、调

阅速度加快的效果。

2019 年 4 月 28 日，綦江区广播

电视台与綦江日报社整合，正式成

立重庆市綦江区融媒体中心，这也

标志着綦江全面步入了融媒体发展

的新时代。“人在哪里，工作的重心

就要跟到哪里；主阵地在哪里，主力

军就在哪里。”目前，我区新闻事业

发展，正秉承着这种新发展理念，不

断推动媒体融合向纵深发展。

新中国成立以来綦江新闻事业的发展

近日，国道G353线北渡至江津界路面改造工程中峰镇方家咀施工现场，工人正抓紧施

工。据悉，国道G353线北渡至江津界路面改造工程分为北渡互通—清溪河大桥水毁修复工

程路线和永新镇三元桥—中峰镇方家咀路线两个路段，其中，永新镇三元桥—中峰镇方家

咀路线，全长15公里，计划8月底完工。

通讯员 吴先勇 摄

本报讯（记者 刘琦 谢天骄

通讯员 蔡秋霞）7 月 4 日，四川

綦江商会、昆明綦江商会、广州市重

庆綦江商会来綦考察。区委常委、

工业园区党工委书记刘扬参加相关

活动。

当天，考察团一行先后深入工

业园区、东部新城、古剑山旅游度假

区，分别对我区信息产业、环保节能

产业、农业产业化、机械加工、工业

开发、鞋业、自动化设备制造以及食

品工业园区概况及产业发展情况等

进行实地考察，详细了解我区基础

设施建设、区位交通优势、发展前景

等。

在随后召开的座谈会上，区招

商投资局就我区招商引资政策作了

详细介绍，各商会代表分别就各自

商会情况作介绍，并与区经济信息

委、区发展改革委等部门进行深入

交流。

刘扬对考察团一行的到来表示

欢迎。他说，綦江不仅地理位置优

越、文化底蕴深厚，而且资源丰富、

工业基础雄厚，投资环境良好，具有

很大的发展潜力。各商会汇聚了从

綦江走出去的各界人才精英，希望

双方加强交流合作，深入沟通，将想

法变为做法，促成一批项目的投资

与合作，共同推动綦江经济社会发

展。

各商会代表表示，綦江投资环

境良好，发展空间巨大，将进一步加

强沟通对接，为家乡发展助力。

6 月 20 日，陈庆芳再次清晰地

看见了这个世界，而距离上一次，已

有整整40年。

“感谢党和政府，感谢驻村干

部，尤其是何伟的帮扶。”今年47岁

的陈庆芳，是打通镇天星村贫困户。

7岁的时候，陈庆芳右眼睑长出

一个瘤子，把眼睛全部包住，父母带

着她四处寻医，却一直未能得到有

效治疗。嫁到天星村后，丈夫一直

带着陈庆芳求医问药，但始终未能

如愿。

2009 年，陈庆芳的情况第一次

遇到了转机。

在綦江中医院治疗后，主治医

生拟定了方案，本来下一步就可以

进行治疗，但医生让陈庆芳补照眼

部CT后，遗憾地告诉她，因探查结

果超出预期，建议到重庆市肿瘤医

院或设备设施更加先进的医院进行

治疗。

带着希望，陈庆芳又风尘仆仆

地赶到了市肿瘤医院，主治医生的

话却再次给她泼了一瓢冷水：建议

到北京或条件更好的医院治疗，费

用大约需要10万元。

几番奔波下来，陈庆芳不禁放

声大哭，几近崩溃。失明给她的生

活造成了诸多不便，五彩斑斓的世

界，她看到的只有一片混沌。

陈庆芳深深地记得，有一天早

上，下着小雨，她背着孩子上学，脚

下一滑，为了保护背上的孩子，她重

重地扑在了石头上，满脸是血，右眼

肿瘤被撕开了五公分长的一个口

子。

到镇医院简单处理后，再一次

到重庆市肿瘤医院治疗，医生说伤

口可以治愈，但肿瘤不能去除，还需

待条件成熟后再做手术，同时，手术

费用也需准备好。

2014 年，因孩子上学和长期患

病等原因，陈庆芳被列入建档立卡

贫困户。今年 4 月，驻村工作队入

户调查，队员何伟了解情况后，立即

四处咨询。

不久，何伟联系到了一家医院，

主刀医生有几十年的临床经验，并

且贫困户的报销比例高达90%。

陈庆芳仿佛听到了福音，配合

医生积极治疗。半个月后，陈庆芳

长在右眼近半斤的肿瘤被摘除，双

眼重见光明，而医药费，仅仅花了

523元。

本报记者吴长飞根据陈庆芳口

述整理

驻村工作队帮助她重见光明

近日，区卫生健康委组织机关和区人民医院、区中医院、区妇幼保健院、

通惠卫生院等医疗机构在版画院广场开展了卫生健康志愿服务活动，面向

广大市民开展健康义诊，并提供政策宣传、健康咨询服务，共计服务群众260

余人次，发放宣传资料800余份。

通讯员 陶涵 叶小波 摄

脱 贫 攻 坚 进 行 时


